

Explayando mis pensamiento

diego Silva



Capítulo 1

Explayando mis pensamientos, no sé por dónde empezar si por el inicio quizás por el final

O por el desenlace. Esta historia esta contadas por mis demonios donde quizás esté un poco loco o aun peor este cuerdo del todo, se vienen tantas imágenes de mi vida que no se si serán de esta vida o de otra, capaz son memorias de mis demonios

– ¿nunca le eh preguntado?

Por temor a que dirán y la vergüenza de no darles en esta vida la grandeza que tenían. Los recuerdos de ser un caballero pero con sus pecados me condenan.

Cada ser que habita en mi tienen un pecado con el que lidiar, a veces me despierto llorando viendo a mi amada ser quemada en una hoguera y el pecado de no poder defenderla y decir que no era una bruja. Por eso me pregunto ¿no estaré pagando en esta vida todo eso? o tan solo es una excusa y mi mente genera todo tipo de historias para justificar mi mal día.

La otra vez tuve un día complicado, me quede dormido y vi el mundo arder o tan solo era un pueblo siendo atacada por la inquisición, me di cuenta que el verdadero mal carga la cruz con la cual justificar tal fechorías, desperté sudado y acalorado por revivir ese recuerdo desde ese día deje de creer del todo en dios y en la religiones, también vi los campos de concentración y una frase que decía "si existe dios el tendrá que rogar mi perdón".

Por lo general solo veo muerte, destrucción, envidia y maldad del ser humano. Ya no sé si mis demonios son malo sino almas perdidas que perdieron todo en la vida y yo también soy uno de ellos. Tal vez no sean personas diferente sino es mi alma y rencarno en cada ser, cada uno de mis demonios se enamoró una sola vez y perdió el amor de su vida, y es consumido por el sufrimiento, acabo de recordar que yo perdí al amor de mi vida hace poco, se repite es un bucle del tiempo ver repetir una y otra vez.

Creo que me estoy convirtiendo cada día mas en un demonio, ya no veo con claridad todo se pone oscuro.

El primer recuerdo que tengo fue cuando era adolescente, un mundo por descubrir lleno de ilusión que idiota fui, al ver la maldad en su máxima expresión me lo mostro el primero, así lo llamo al que apareció primero de todos mi primer demonio, tenía campos y una enorme casa mucha gente

trabajando hasta que un día entraron a saquear las tierras asesinando a la gente que trabajaba y asesinando a su familia pero primero lo que vio fue como abusaban de sus hijas y su esposa. Lo peor que fue por tener esclavos negros y tratarlo con igualdad o como personas, el que tiene más poder puede poner sus reglas y sus leyes, lo dejaron vivo para que sufriera su pecado o tan solo para demostrar que el que es bueno tiene la de perder.

Así fue como empecé a odiar la autoridad y la superioridad no sabía porque tuve ese sueño, visión o pesadilla pero creo que fue algo más revelador y entendí en la clase de mundo que vivimos, hoy los políticos tienen la misma jerarquía que en esa época disfrazada de democracia.